

# C. Rica base de tráfico armas para Nicaragua

San José, marzo 27 (Latin). El presidente Rodrigo Carazo se convirtió hoy en la piedra de toque de una profunda crisis política que llevó a grupos de manifestantes a pedir anoche su renuncia luego que, 24 horas antes, la exigieran en la Asamblea Legislativa un diputado y un candidato presidencial.

Carazo, de 52 años de edad, encabezó ayer una marcha de repudio al terrorismo que terminó cuando grupos de jóvenes le gritaron "ladrón" y lo obligaron a utilizar una puerta lateral para salir de la catedral tras demandarle la renuncia.

Los manifestantes, alrededor de cien según testigos, exigían la renuncia de Carazo, acusado en la Asamblea Legislativa de haber convertido al territorio de este país

en base para el tráfico de armas destinado a los insurgentes nicaragienses en 1979.

Fuentes policiales dijeron que posteriormente los manifestantes se diseminaron en grupos pequeños que protagonizaron incidentes en el centro de la ciudad, quebrando vidrieras y diseminando recipientes de basura.

Añadieron que varios policías resultaron golpeados en los incidentes, uno de ellos una pedrada en la cabeza, y que alrededor de 12 personas había sido detenidas por alterar el orden.

Los efectivos de seguridad se vieron obligados a utilizar bombas de gases lacrimógenos para impedir que los manifestantes continuaran provocando desórdenes, di-

— Pasa a la página 46 —

## Barbados niega liberar británico Ronald Biggs

Bridgetown, Barbados, marzo 27 (Latin-Reuter). La Suprema Corte de Barbados rechazó hoy un pedido para la liberación del asaltante de tren británico Ronald Biggs, quien se encuentra bajo arresto policial desde su arribo a esta isla el lunes.

El jefe interino de la corte Denys Williams falló contra un pedido de habeas corpus (recurso de amparo) que demandó la libertad para Biggs por no haberse aún establecido

los cargos contra él. Fuentes policiales dijeron que el hombre que mantiene bajo arresto fue identificado positivamente como Biggs, quien fue sacado de Brasil el fin de semana por presuntos secuestradores.

Esto despejó el camino para que las autoridades británicas inicien un procedimiento de extradición contra Biggs, quien aún enfrenta la mayor parte de una sentencia de

— Pasa a la página 38 —

## Trabajadores desafían comunistas en Polonia

Varsovia, marzo 27 (Latin-Reuter). Millones de polacos cumplieron hoy un paro de cuatro horas en abierto desafío a las autoridades comunistas, que dijeron el país se encuentra el borde de la autodestrucción.

El paro, que interrumpió la actividad industrial desde las minas de carbón de Silesia hasta los astilleros del Mar Báltico, constituyó la mayor protesta laboral organizada en 36 años de gobierno comunista.

La huelga fue convocada por el sindicato independiente Solidaridad luego de una interrupción de las conversaciones sobre una serie de demandas, planteadas luego de la supuesta brutalidad policial contra dirigentes gremiales el 19 de marzo en la ciudad de Bydgoszcz.

Nuevos diálogos entre el gobierno y el líder de Solidaridad Lech Walesa fueron programados para hoy, pero ninguna de las dos partes pareció tener

— Pasa a la página 47 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACTRIZ. Toronto, marzo 27 (AP). La actriz alemana Kim Catrall llegó anoche a Toronto, para una serie de presentaciones.

## Policía busca a extremistas en Río de Janeiro

Brasilía, marzo 27 (Latin). El gobierno brasileño movilizó hoy importantes contingentes policiales en el Estado de Río de Janeiro a la caza de los autores de un atentado extremista que destruyó las instalaciones del diario opositor Tribuna da Imprensa.

El ministro de Justicia, Ibrahim Abi-Ackel, expresó anoche el "dis-

— Pasa a la página 38 —

## El Salvador a SELA en Caracas

Caracas, 27 marzo (AP). El Salvador se adhirió al Comité de Acción de Productos del Mar y de Agua Dulce del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), según se informó. El convenio fue firmado por el embajador de El Salvador en Venezuela, Jorge Hasfura y por el secretario permanente del SELA, Carlos

— Pasa a la página 38 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXPOSICION. Miami, marzo 27 (AP). Uno de los cuadros que se exhibirán en la exposición de pintura latinoamericana que será inaugurada el lunes 30 de marzo el Museo del Palacio de Vizcaya de Miami.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DIRECTOR DE CINE. Nueva York, marzo 27 (AP). El director de cine italiano Federico Fellini mira a Lauren Barrat cuando ella se ajusta sus medias durante la presentación del "Roxly Roller Disco" en Nueva York, que se realizó anoche. Fellini visitó ese sitio después de asistir a un "show" en Broadway.

## Secuestran avión de Honduras a Nicaragua

Managua, marzo 27 (Latin). Cinco aeropiratas armados forzaron hoy a un avión comercial hondureño con unas 80 personas a bordo a aterrizar en la vecina Nicaragua, dijo el gobierno nicaragiense.

Un comunicado oficial emitido poco después que el Boeing 737 aterrizó en el aeropuerto de Managua, dijo que los secuestradores planearon una serie de demandas al gobierno de Honduras.

Las exigencias, entregadas a través del gobierno de Nicaragua al presidente interino hondureño Policarpo Paz García, no fueron dadas a conocer por temor a que su divulgación obstaculice las negociaciones iniciadas con los aeropiratas, dijo el comunicado.

El vice ministro de Defensa Luis Carrón Cruz, a cargo de las tratativas, está tratando de obtener

la liberación de las mujeres y niños que se encuentran en el avión, el cual había partido de Tegucigalpa y se dirigía a Nueva Orleans cuando fue desviado.

Dos niños enfermos, quienes eran trasladados a Nueva Orleans para ser tratados, fueron luego liberados y llevados a la Cruz Roja local, dijo el radio estatal.

Agregó que Carrón fue la única persona a la que se permitió subir al avión para dialogar con los secuestradores.

En Tegucigalpa, el gobierno hondureño dijo que un hasta ahora desconocido grupo guerrillero se ha responsabilizado del secuestro del avión y demandó la libertad de un líder izquierdista salvadoreño, presuntamente arrestado por la policía de Honduras.

## Tratan las heridas con azúcar en la Argentina

Buenos Aires, marzo 27 (Latin). Es posible que el azúcar resulte perjudicial para la salud en una diversidad de maneras, pero dos médicos argentinos han descubierto que contiene propiedades excepcionales para el tratamiento de heridas.

Durante tres años los médicos León Herszage y Julio Raul Montenegro han estado tratando con azúcar granulado común a pacientes cuyas heridas abiertas o incisiones quirúrgicas presentaron problemas con los métodos comunes de cicatrización.

Dosis regulares de azúcar granulado han destruido infecciones bacterianas, evitado reinfecciones y creado las condiciones óptimas para el crecimiento de epidermis nueva.

Si bien algunos casos de tajos superficiales y llagas causadas por prolon-

gados estados de postración en cama de pacientes han sido ocasionalmente tratados en el pasado con soluciones azucaradas en los Estados Unidos y el Reino Unido, los dos médicos argentinos se consideran pioneros en la utilización directa del azúcar en las heridas profundas.

Recurrieron por primera vez a este tratamiento en 1976 cuando una niña sufrió graves problemas posoperatorios. Todos los sistemas convencionales para frenar la infección fracasaron y comenzó a ser destruida su pared abdominal.

Con pocas esperanzas de salvar la vida a la pequeña paciente, se decidió aplicar azúcar común a la infección para ensayar hasta qué punto las hablurías populares sobre semejantes curaciones tenían algo de cierto.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POLACOS EN HUELGA. Varsovia, marzo 27 (AP). Millares de trabajadores polacos fueron hoy a la huelga durante cuatro horas en la mayor protesta laboral organizada en este país desde que los comunistas llegaron al

poder hace 36 años. La huelga se inició a las 8 a.m. Lech Walesa (izquierda) dirigente sindical se dirige a los trabajadores.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 38)